



10 Pièces

330 m²

Réf. 84493449

3 750 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse propriété nichée dans le prestigieux triangle d'or du Luberon, à Gordes, offrant des vues spectaculaires et des couchers de soleil à couper le souffle. Cette propriété s'ouvre sur une allée majestueuse bordée de cyprès, menant à des jardins paysagers magnifiquement entretenus, agrémentés d'un champ de lavande et d'une oliveraie. La mas principal propose un spacieux salon avec plafond cathédrale et cheminée, une salle à manger provençale, une cuisine équipée et deux chambres avec salles de bains. À l'étage, une luxueuse suite parentale avec salle de bain et terrasse ...

Discover this sumptuous property nestled in the prestigious Golden Triangle of the Luberon, in Gordes, offering spectacular views and breathtaking sunsets. This property opens onto a majestic driveway lined with cypress trees, leading to beautifully landscaped gardens, adorned with a lavender field and an olive grove. The main farmhouse offers a spacious living room with cathedral ceiling and fireplace, a Provencal dining room, a fully equipped kitchen, and two bedrooms with bathrooms. Upstairs, a luxurious master suite with bathroom and private terrace offers stunning views. An office ...

BARNES AIX LUXURY REALTY

Haut Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

